



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数146名 園児数9名 計155名

ご支援・ご協力ありがとうございました 来年もよろしく願いいたします

今年も残りわずかとなりました。今年は何が平成から令和に変わる、歴史的に節目の年でした。皆様にとってはどのような1年でしたでしょうか。

2学期は、「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」「勉学の秋」と言われるように、何をするにもとてもよい季節でした。9月には、稲刈り体験や運動会を実施し、10月には、芋掘り体験や防災学習、炊き出し訓練、PTA講演会等実施しましたところ、多大なご支援・ご協力をいただきました。誠にありがとうございました。お陰をもちまして子ども達は、たくさん成長し、充実した2学期を過ごすことができました。

12月6日（金）に学校評議員の皆様へ、2学期の取組を中心に学校運営に関する報告をさせていただきました。報告をしながら地域に支えられている学校であることを改めて認識しました。学校評議員の皆様からは、地域の中で、子ども達とあいさつを交わすなどすることで顔見知りとなる大切さなど、多くのご示唆をいただきました。今後の取組や活動、学校運営に生かしていきたいと思っております。

12月24日（火）に2学期の終業式を行い、子ども達は、13日間の冬休みに入ります。地域の皆様や保護者の皆様には、学習活動の支援をはじめ登下校の見守りなどたいへんお世話になりました。ありがとうございました。

児童会主催「感謝集会」

登下校の安全、図書室の環境整備、米作り・サツマイモ作り体験活動等で、お世話になっている皆様への感謝の気持ちをお伝えすることを目的に、児童会主催の「感謝集会」を11月19日（火）に開催しました。

「感謝集会」当日にご都合のついた神美コミュニティ会長、図書ボランティア代表、長寿会会長の3名の方にご出席いただきました。児童会長から感謝の言葉を述べた後、子ども達が手作りした感謝のメダルや花束をお渡しし、全員で「ありがとうの花」を合唱しました。

今後とも大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



祖父母会を開催しました

11月28日(木)に幼稚園で開催しました祖父母会には、寒い日ではありましたが、たくさんのおじいさんおばあさんにお越しいただきました。ありがとうございました。

自己紹介の後、ふれあい遊び「お寺の和尚さん」やけん玉・こま回しなどの昔遊びで楽しみました。最後に、子ども達から歌や肩たたき券、キーホルダーをプレゼントしました。楽しいひとときをありがとうございました。



《 期末個別懇談会 ご出席ありがとうございました 》

師走のお忙しい時季にも関わりませず、12月19日、20日の2日間で実施しました期末個別懇談会へのご出席、誠にありがとうございました。

24日に、通知表「あゆみ」を子ども達が持ち帰ります。通知表は学校と家庭をつなぐ大切なメッセージでもあります。懇談内容と合わせて、今後のがんばりに向けて家庭内で話し合う際の材料にしてください。

《 冬休みのくらし 》

小学校では、冬休みを迎えるに当たって、子ども達に「冬休みのくらし」を配付して健康や安全に気を付け、規則正しい生活を送るように指導しています。地域の皆様には、地区行事等を通して、子どもを見かけられたときに一声かけていただきますとより一層安全で安心して子ども達は地域で過ごすことができます。充実した冬休みとなりますようにお力添えをいただきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



<今後の予定>

- 12月23日(月) 校外児童会 大掃除 給食最終日
- 24日(火) 2学期終業式
- 25日(水) 冬季休業日(～1月6日)
- 28日(土)～1月5日(日) 学校閉庁日
- 1月 7日(火) 3学期始業式
- 8日(水) 新春書き初め大会 給食開始
- 9日(木) カルタ大会
- 13日(月) 成人の日
- 17日(金) 1.17は忘れない集会
- 20日(月) 委員会活動
- 24日(金) 代表委員会
- 27日(月) 日本・モンゴル民族博物館出前講座(2年生)
- 29日(水) 全校なわとび大会
- 31日(金) 読み聞かせボランティア 令和2年度神美小学校入学者入学説明会